

# *Un nouveau laboratoire de biologie moléculaire à Cuba*

---



La Havane, 19 août, (RHC).- La province de Matanzas disposera bientôt d'un laboratoire de biologie moléculaire.

Le Centre provincial d'hygiène et d'épidémiologie de cette province de l'ouest cubain aménage plusieurs de ses locaux pour accueillir le nouveau laboratoire.

Armando Martínez, directeur adjoint du Centre provincial d'hygiène et d'épidémiologie, a précisé dans des déclarations à la presse que l'équipement technique est déjà sur place.

Martínez a estimé qu'au mois de septembre ce nouveau laboratoire pourrait commencer à travailler. La priorité est dans un premier temps de traiter les tests PCR pour le diagnostic de Covid-19.

Le personnel technique du nouveau laboratoire a reçu une formation à l'Institut de médecine tropicale Pedro Kouri de la capitale.

Cuba dispose d'ores et déjà d'un réseau d'unités de ce type situées à La Havane, à Santa Clara, capitale de la province de Villa Clara, dans le centre, et à Santiago de Cuba, dans l'est.



**Radio Habana Cuba**